

2022年9月6日 第429号

憲法共同センターNEWS

戦争する国づくりストップ！憲法を守り・いかす共同センター
〒113-8462 文京区湯島 2-4-4 全労連会館 03-5842-5611 (FAX 5842-5620)
http://www.kyodo-center.jp mail: move@zenroren.gr.jp

安倍元首相「国葬」反対オンライン署名 内閣府に40万提出 法的根拠なし！今からでも中止に！

安倍元首相の「国葬」反対、中止を求める署名を呼びかけている団体や個人が共同して9月5日、累計で40万を超える署名を内閣府に提出しました。「短期間にこれだけ多くの賛同が寄せられています。政府はその重みを受け止めて、今からでも『国葬』中止の決断を」と訴えました。

共同で署名を提出したのは、オンライン署名サイトのチェンジ・ドット・オーグで署名を最初に発信したプロデューサーの小澤俊夫さんや、学者など著名な17氏が呼びかけるアピール署名など、岸田首相が「国葬」実施を表明してから1カ月余の間に署名を立ち上げた4つの団体・個人です。

衆院第2議員会館で開いた会見で、東京大学名誉教授の上野千鶴子さん、ルポライターの鎌田慧さんらが発言。自由法曹団幹事長の小賀坂徹さんは、戦後に国葬令が廃止された理由は、憲法の掲げる国民主権や平和主義と相いれないからだ指摘。「法的根拠がないというだけでなく、やってはいけない行為です。政府は積極的な理由も示せていない。今からでも中止を」と語りました。



●ネット署名ができない方用の署名が1000を超えて届いています！

憲法共同センターは、ネット署名ができない方用に署名用紙を作成し、郵送いただくよう呼びかけています。本日現在、届いた署名用紙は1000を超えています。一筆箋などに思いが書かれ、同封されていることも。声をご紹介します。

税金を使っでの「国葬」
には絶対反対です！

国葬には反対です。やらなければならないことは山積しています。もっとちゃんと国民の声を聞いてほしいものです。

反対の声が大きくなうねりになり、中止になることを願うばかりです。

なぜ国葬が必要なのか本当にわかりません。モリ、カケ、桜等の問題も残っているのに…。

★賛同ネット署名にご協力ください！

「安倍元首相の『国葬』中止を求めます」 <https://www.change.org/kokusouhantai>